

Peso vuelve a bajar de las 17 unidades por dólar



Hay varios elementos (que ayudaron a que el peso) volviera a cotizarse por debajo de las 17 unidades por dólar, pero en específico este martes le ayudó un sentimiento de menor aversión al riesgo; había cierto optimismo en el mercado”

James Salazar,

DIRECTOR DE ANÁLISIS EN
CI BANCO.

• Un entorno de menor aversión al riesgo ayudó a la divisa mexicana a recuperar terreno a unos días de la reunión de la Fed

Judith Santiago

judith.santiago@eleconomista.mx

El peso mexicano se fortaleció frente al dólar en las operaciones del mercado cambiario de este martes, al cerrar por debajo de las 17 unidades por dólar, nivel que abandonó el 2 de agosto.

Expertos expusieron que la moneda mexicana se vio favorecida por un entorno de menor aversión al riesgo y a unos días de celebrarse la reunión en Jackson Hole, donde se esperan más señales sobre el rumbo de la política monetaria que seguirá la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos.

“Hay varios elementos (que ayudan a que el peso) volviera a cotizarse por debajo de las 17 unidades por dólar, pero en específico ese martes le ayudó un sentimiento de menor aversión al riesgo; había cierto optimismo en el mercado”, explicó James Salazar, director de Análisis Económico en CI Banco.

El especialista resaltó que a la moneda mexicana le sigue favoreciendo una serie de elementos, como lo es el diferencial entre las tasas de interés de México y Estados Unidos que se mantiene “muy atractivo” (en un rango de 5.75 y 600 puntos base).

La divisa de México cerró la jornada del martes en 16.9181 pesos por dólar, nivel equivalente a una apreciación de 0.52% o de 8.90 centavos respecto a las operaciones del lunes, de acuerdo con datos del Banco de México (Banxico).

En la sesión registró un rango de operación máxima de 17.0300 unidades y un nivel mínimo de 16.8944 pesos por dólar.

Respiró la divisa

En una sesión tranquila, la moneda mexicana recuperó parte del terreno perdido en los días pasados.

17.0071
CIERRE
ANTERIOR

16.9043
APERTURA

16.946
MÁXIMO

16.897
MÍNIMO

16.9181
CIERRE

Tipo de cambio USD/MXN | PESO
POR DÓLAR INTRADÍA

-0.52%

GRÁFICO EE

FUENTE: BANXICO Y MARKETWATCH

Con la ganancia de este martes, el peso registró cuatro jornadas de apreciación frente a la divisa estadounidense, equivalente a un avance de 1.31 por ciento. En el acumulado anual, el dólar se ha depreciado 13.28% ante la moneda mexicana.

El Índice Dólar (DXY), que compara el desempeño de la divisa estadounidense frente a seis monedas de referencia como el euro, avanzó 0.28%, a 103.61 puntos.

Baja el nerviosismo

Gabriela Siller, directora de Análisis en Banco Base, recordó que “el tipo de cambio sobre reaccionó al alza ante un aumento en la aversión al riesgo, luego de que la agencia calificadora Fitch recortó la calificación crediticia de Estados Unidos, hace dos semanas”.

“No obstante, la actividad económica en Estados Unidos sigue siendo fuerte y México se beneficia de esta fortaleza económica a través de las exportaciones, remesas e inversión extranjera directa”, dijo.

Mientras tanto, dijo Gabriela Siller, los participantes del mercado siguen a la espera del simposio de Jackson Hole que se llevará a cabo el 24 y 25 de agosto, pues buscan señales sobre el futu-

ro de la política monetaria de la Reserva Federal.

Con una tasa de interés más alta en Estados Unidos, el peso mexicano podría perder fuerza y girar hacia una leve depreciación, aunque el consenso de analistas encuestados por Citibanamex cree que cerrará el año en niveles de 17.88 unidades por dólar, menor a la proyección de 17.95 unidades del sondeo anterior.

James Salazar consideró, además, que la autoridad monetaria de México sería de las últimas de economías emergentes en empezar con los recortes en las tasas de interés, a diferencia de lo que están haciendo Brasil, Chile e incluso Colombia. Lo anterior termina favoreciendo a la moneda mexicana.

Que el peso se mantenga por debajo de las 17 unidades por dólar va a depender de lo que surja en el Simposio de Jackson Hole, Wyoming.

“Si se nota un discurso mucho más hawkish de lo que ya sabemos, quizá el peso se vuelva a presionar hacia las 17.20 unidades, pero si está en línea o incluso más dovish de lo anticipado, podríamos ver que se consolide por debajo de estos niveles o incluso que intensifique otra vez la tendencia de apreciación”, dijo.